



C.I.T.E.A.

OBSERVAMOS EL CAMPO, ENFOCADOS EN LA INFORMACIÓN

La Rural de Jesús María, presentó a la Comisión Directiva de la institución su Centro de Información Técnico Económico y Agropecuario (CITEA), un ámbito integrado por profesionales, especialistas y miembros de la entidad que trabajarán en un proceso de generación de información especializada, desde el campo para las instituciones y funcionarios provinciales y nacionales, con el objetivo de modelar el actual escenario agroproductivo del norte de Córdoba.

El miércoles 20 de enero, los miembros de la Comisión Directiva de la Rural de Jesús María –en pleno proceso de planificación del año 2010- participaron de manera activa en la reunión de presentación de un innovador espacio de integración y vinculación: el CITEA. Una herramienta para el desarrollo de información, que trabajará sobre problemáticas, necesidades y requerimientos de la comunidad rural que integran sus asociados y los demás interesados en conocer el contexto en el que se desarrolla la actividad agropecuaria, localidad por localidad, en el norte de Córdoba.

La apertura de la reunión estuvo a cargo del presidente de la rural, Marcos Mc Hardy, quien aseguró que este centro transformará los datos -que actualmente maneja la institución- en información para la acción, en favor de los productores. "Durante el conflicto –recordó Mc Hardy- nos vimos en la necesidad de contar con información para rebatir los argumentos que se usaron y seguirán usándose en referencia a nuestra actividad". Y agregó: "Queremos dar un paso adelante como entidad y ubicarnos en el escenario político provincial y nacional como referentes validos para defender los intereses de nuestros asociados y para eso necesitamos contar con información fidedigna".

En línea con el pensamiento de la entidad, el ingeniero agrónomo Pablo Solfanelli, coordinador y responsable del Centro de Información Técnico Económico Agropecuario (CITEA) explicó las fortalezas del centro, cómo funcionaría y el alcance proyectado en esta primera etapa. Al momento de caracterizar la actividad ganadera, el médico veterinario Carlos Farina, complementó la presentación de Solfanelli agregando detalles puntuales de la actividad.

En este sentido, desde la Rural de Jesús Maria, se entiende que "el CITEA cubrirá un espacio de vacío estadístico e informativo que es imprescindible tener para hacer frente a los argumentos que varios sectores de la sociedad usan en contra de las actividades productivas que ellos representan. Así mismo, David Rubin, vicepresidente de la sociedad rural anticipó: "se vienen tiempos muy álgidos en lo político y harán falta demostraciones científicas para rebatir los fundamentos que buscan enfrentar al campo con el resto de la sociedad. Por ejemplo, uno de los temas centrales a debatir es el impacto del uso de productos fitosanitarios en la actividad agrícola y sus efectos sobre el suelo y agua".

En el corto plazo, el Citea avanzará en la caracterización de la población bovina en el norte de la provincia de Córdoba y en el cierre de convenios interinstitucionales para la recolección y análisis de la información. A tal fin, se destacó el interés de entidades tales como los grupos CREA, el Instituto de Estudios Económicos sobre la Realidad Argentina y Latinoamericana de la Fundación Mediterránea (Ieral) y la propia Universidad Nacional de Córdoba.

PRENSA
SRJM